

RR Schattdorf holt sich den Waldstättercup-Wanderpokal 2022

Autor Falko Ismer-Werner

Le RR Schattdorf remporte la coupe itinérante Waldstättercup 2022



[-> Einzelergebnisse und weitere Fotos sind hier zu finden](#) Seit mehr als 30 Jahren führt die Ringer- und Nationalturnerriege Luzern den traditionellen Waldstättercup in Horw durch. Nach den coronabedingten Aussetzungen des Turniers die vergangenen zwei Jahre, konnte heuer der Wettkampf wieder ausgetragen werden. Zum alljährlichen Anlass lud der STV Luzern ein. Dem folgten sechs Ringenvereine (RC Willisau Lions, RR Schattdorf, TV Ufhusen, RR Brunnen, RR Einsiedeln, AC Hörbranz aus Österreich). Das Mannschaftsturnier wird gern für die anstehenden Ligenkämpfe genutzt und dient als letzter Feinschliff vor diese. Im August finden regelmäßig zwei nationale Turniere statt, der Waldstättercup Anfang August und Mitte August das Grenzland- sowie Nachwuchsturnier (an einem Wochenende) bei der RS Kriessern. Auf zwei Matten starteten die Kämpfe. Gerungen wurde im Modus "jede Mannschaft gegen jede Mannschaft". Fehlende Gewichtsklassen wurden vereinsübergreifend mit Fremdringern aufgefüllt, so wurde gewährleistet, dass alle mitgereiste Ringer ebenfalls zu Kämpfen kamen. Präsident der STV Nationalturner und Ringer Dominik Bitzi am Mattenrand sagte zum Turnier, "zum 34. Male findet heuer der Waldstättercup statt, nachdem wir '20 und '21 wegen der Pandemie aussetzen mussten. Das Turnier ist als Mannschaftsturnier ausgelegt. Dieses Jahr traten leider nur sechs Mannschaften an, unser Ziel ist es aber wieder auf die vergangene Mannschaftszahl zwischen acht bis zwölf Mannschaften aufzuwachsen – dann wieder mit drei Matten. Momentan stellen wir selber keine Mannschaft bei diesem Turnier. Unsere Schüler trainieren fleißig, aber wir haben wie alle Sportvereine das Problem, diese Ringer*innen in und nach der Pubertät weiter für den Sport begeistern zu können und für dieses Turnier sind sie einfach noch zu jung. Unser Vorstand besteht aus sechs Vorstandsmitgliedern, die gemeinsam mit unseren Ehrenmitgliedern und durch andere STV-Abteilungsunterstützung dieses Turnier organisieren. Wir sind immer auf der Suche nach weiteren Abteilungsmitgliedern, die mit uns gemeinsam die Abteilung voranbringen wollen. Auch 2023 werden wir den Waldstättercup wieder ausrichten, feiern wir dann doch das 35. Jubiläum", so Dominik Bitzi. **Ranglist:** 1. RR Schattdorf 2. RR Einsiedeln 3. AC Hörbranz 4. RR Brunnen 5. RC Willisau Lions 6. TV Ufhusen --- [Traduction rapide en langue française \(deepl.com\)](#) ---

[-> Les résultats individuels et d'autres photos sont disponibles ici](#)

Depuis plus de 30 ans, le groupe de lutte et de gymnastique nationale de Lucerne organise la traditionnelle Waldstättercup à Horw. Après la suspension du tournoi pour cause de coronarographie ces deux dernières années, la compétition a pu avoir lieu à nouveau cette année. La FSG Lucerne a lancé une invitation à cet événement annuel. Six clubs de lutte ont répondu à l'appel (RC Willisau Lions, RR Schattdorf, TV Ufhusen, RR Brunnen, RR Einsiedeln, AC Hörbranz d'Autriche). Le gymnastique par équipe est volontiers utilisé pour les combats de ligue à venir et sert de dernière mise au point avant ceux-ci. En août, deux tournois nationaux

sont régulièrement organisés : la Waldstättercup début août et, à la mi-août, le tournoi frontalier et le tournoi de la relève (sur un week-end) à l'ER Kriessern.

Les combats ont débuté sur deux tapis. Les combats se sont déroulés selon le mode "chaque équipe contre chaque équipe". Les catégories de poids manquantes ont été remplies par des lutteurs étrangers, ce qui a permis à tous les lutteurs présents de participer aux combats.

Le président des gymnastes nationaux et lutteurs de la FSG Dominik Bitzi, présent au bord du tapis, a déclaré à propos du tournoi : "La Waldstättercup a lieu pour la 34e fois cette année, après avoir dû faire une pause en 20 et 21 à cause de la pandémie. Le tournoi est conçu comme un tournoi par équipe. Cette année, seules six équipes se sont présentées, mais notre objectif est de retrouver le nombre d'équipes d'autrefois, à savoir huit à douze, avec trois tapis. Actuellement, nous n'avons pas d'équipe dans ce tournoi. Nos élèves s'entraînent assidûment, mais nous avons, comme tous les clubs de sport, le problème de pouvoir continuer à enthousiasmer ces lutteurs* pour le sport pendant et après la puberté, et ils sont tout simplement trop jeunes pour ce tournoi. Notre comité directeur est composé de six membres qui organisent ce tournoi avec nos membres d'honneur et grâce au soutien d'autres départements de la FSG. Nous sommes toujours à la recherche d'autres membres du département qui souhaitent se joindre à nous pour faire avancer le département.

Nous organiserons à nouveau la Waldstättercup en 2023, puisque nous fêterons alors notre 35e anniversaire", conclut Dominik Bitzi.

Le classement : 1. RR Schattdorf 2. RR Einsiedeln 3. AC Hörbranz 4. RR Brunnen 5. RC Willisau Lions 6. TV Ufhusen